
 

 

◎総決起大会を開催いたします。 

 
 

平成３０年１１月４日（日） 

総決起大会：１７：３０～   

受付開始：１７：１０～ 

 

<討議資料> 

 

９月定例会では、会派（まつど自民）を代表して平成２９年度決算について討論を行いました。 

歳入決算額は、約１，５５７億８，９８８万円、歳出決算額は、約１，４８８億８，６８８万円

となっており、その結果、翌年度へ繰り越すべき財源を除いた実質収支の額は、約６５億１８７

万円となっております。歳入の確保及び歳出の削減・合理化等に積極的に取り組み、計画的に、

安定した市民サービスが提供できるよう強く要望しました。特に土木費では、松戸駅周辺をはじ

め、様々な事業が検討されていますが、各まちづくりに対する事業費の総額と財源を示し、優先

順位を設定して、慎重に進めていくよう強く要望し、病院事業においては、独立採算性が基本原則である公

営企業にも関わらず、損失補填としての一般会計からの繰入金解消には至っておらず、一層の経営健全化に強

●９月２８日、９月定例会が閉会しました。 

 
 

<会場案内図> 

 

 

 

                 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡辺 博道 復興大臣 
齋藤 健  前農林水産大臣 他（予定） 

2018.10月号 

松戸市議会議員 

９月定例会を終えて。11月 18日は松戸市議会議員選挙の投票日です。 

大谷しげのり 通信 

日 時 

会 場 松戸市立小金小学校 体育館 

松戸市小金３５５ 

会 費 無料 

公認 

※JR 北小金駅南口から徒歩５分程度です。 
 駐車場有り。 

応援弁士 
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北小金駅周辺のまちづくりについて、北口については、

狭隘な道路が存在し、防犯上も歩行者の安全と交通利便

性の向上のため、バスの発着や車両の一時待機などがで

きるロータリーの整備を目指しており、地域の方と協議

を進めている。南口東側は、市街地再開発を目指して、

民間事業者による再開発の検討に入った。また、南口デ

ッキに上がる階段については、屋根設置に関する詳細設

計を進めており、鉄道事業者との協議を行っているとの

回答がありました。引き続き、利害関係者と話し合って

合意形成を図る様、要望しました。 

 

 

順位を設定して、慎重に進めていくよう強く要望し、病院事業においては、独立採算性が基本原

則である公営企業にも関わらず、損失補填としての一般会計からの繰入金解消には至っておらず、

一層の経営健全化に強める様要望しました。 

 

 

 

●一般質問について 

 
 

<市政報告会にて> 

 

 

 

 

 

・北小金駅周辺のまちづくりについて  

・松戸運動公園野球場について     

・中高生の居場所づくりについて    

 

 

 

 

～大谷しげのりプロフィール～ 

１９７８年１０月１日 松戸市生まれ 

東漸寺幼稚園卒園、松戸市立小金小学校、 

江戸川学園取手中・高校、法政大学社会学部

卒業。大学卒業後、会社員を経て、衆議院議

員渡辺博道事務所にて政治の世界に身を投じ

る。2012 年より公設秘書。 

2014 年 松戸市議会議員選挙 初当選 

・まつど自民所属 

・総務財務常任委員会副委員長・広報委員会

副委員長・議会運営委員会委員・市立病院検

討特別委員会委員・学校跡地検討協議会委員 

＜主な所属＞ 

・自由民主党松戸市支部会計 

・松戸青年会議所理事 ・松戸市少年補導員 

・松戸青少年相談員小金南支部副支部長  

・松戸自衛隊協力会顧問 ・東平賀城町町会

役員・小金の街を良くする会会員  

・法政大学校友会松戸支部 ・江戸川学園 

取手高等学校同窓会「紫峰会」書記、 

硬式野球部 OB 会「江玉会」幹事 

 

祝！！大臣就任 

私が秘書を勤めていた渡辺博道代議士が、第４次安倍改造

内閣で第９代復興大臣に就任いたしました。代議士が浪人

時代に何度も被災地に足を運び、現地の方と対話をし、党

に政策提言していたことが身を結んだのではと思います。 

 


